

Plötzlich in der Naruto Welt

blöd gelaufen!

Von cherry_uchiha

Kapitel 10: Eine Strafe?

Nach dem Essen hatten die 3 Mädchen abgespült und mussten dann in ihr Zimmer um sich später noch eine Standpauke von Pain anhören zu müssen.

Aber sie nutzten die Zeit nützlich, indem sie alle Sachen, die sie irgendwo am Körper trugen auf ihre Betten schmissen. Warum sie das taten? Naja 1. Jeder will ein bisschen Privateigentum und 2. vielleicht war irgendwas nützlich dabei, wobei sich nützlich bei jeder von den dreien anders ausdrückte.

Ines suchte z.B. vergeblich nach etwas, womit man die Zeit totschiagen könnte, Vivi versuchte irgendwelche Kosmetikartikel zu finden und Anni hatte zwei Lösungen für das Wort nützlich, entweder sie fand ein Messer oder ähnliches um Kisame zu erstechen oder sie fand Alkohol(wo auch immer) um ihre Wut auf diesen Idioten zu ertränken.

So standen die drei also um das mittlere Bett herum und warfen Sachen darauf(jede hat ihren eigenen Haufen)

Vivi hatte einen Mascara, 2 Haargummis, ihr Pfefferspray und einen Tempopack auf ihrem Haufen.

Ines hatte ebenfalls einen Haargummi, eine Sicherheitsnadel, einen Knopf von dem sie nicht wusste woher er kam und einen Kugelschreiber gefunden.

Anni hatte 2 Euro, die ihr hier wohl wenig brachten, einen Pack Kaugummis, eine Haarnadel und zu ihrem Vergnügen hatte sie doch tatsächlich ihr heiß geliebtes Taschenmesser in irgendeiner Tasche gefunden.

„Als viel nützlich haben wir ja nicht.“ meinte Vivi.

„Ach ja?“ gab Ines zurück.

Anni schaute nur skeptisch auf den Haufen Kleinkram vor sich und seufzte nach 5 Minuten.

„Das einzige nützliche ist Vivis Pfefferspray und mein Taschenmesser.“ sagte sie reichlich angepisst.

„Nein. Der Mascara ist auch wichtig.“ meinte Vivi ernst.

Ines musste nach dieser Aussage loslachen und Anni verdrehte nur die Augen.

„Warum bin ich noch mal mit euch befreundet?“ fragte sie wehleidig.

„Weil du uns soooo dolle lieb hast und uns wie eine Droge brauchst, Schatzi!“ zwitscherte Ines honigsüß.

Anni musste tatsächlich ein bisschen grinsen und Vivi strahlte übers ganze Gesicht.

Die Mädchen räumten ihren Kleinkram in eine Schublade des Schrankes, bis auf den Pfefferspray und das Taschenmesser, denn die Mädchen wollten lieber nicht ungeschützt durch das Akatsuki Hauptquartier laufen. Aber erst mal machten sie es sich gemeinsam auf Annis Bett gemütlich.

„Wenn das jeden Tag hier so ist, wird das echt langweilig.“ stöhnte Vivi.

„Und fällt schon noch was ein, was wir tun können.“ ermunterte Ines sie.

„Wir könnten Kisame verprügeln.“ meinte Anni und man merkte ihr an, dass ihr der Gedanke gefiel.

„Spinnst du? Pain will uns doch sowieso schon in seinem Büro sehen, weil wir..ähm...na ja nicht sonderlich nett zu Kisame waren.“ sagte Ines, Anni legte sich auf den Rücken und starrte die Decke an. Ines hatte recht auch wenn sie es nicht zugeben wollte.

Es klopfte.

„Herein!“ schrie Vivi, die es genau wie ihre beiden Freundinnen nicht für nötig hielt zur Tür zu laufen um aufzumachen.

Die Tür ging auf und Itachi schaute die drei Mädchen mit ausdruckslosem Blick an.

„Ich soll euch zum Leader bringen. Kommt mit.“

Die Mädchen liefen ihm nach und hatten dann auch schon die Orientierung verloren.

Itachi lief voraus und Anni hinter ihm, Ines und Vivi liefen leicht eingeschüchtert hinter Anni und versuchten sich den Weg zu merken.

Anni starrte auf den Rücken von Itachi und begutachtete seinen Mantel.> Die Mäntel sind wirklich schick. Wie krieg ich so einen? Und das auch noch unauffällig?<

„Was starrst du mich so an?“ fragte Itachi mit eiskalter Stimme und drehte den Kopf zu ihr nach hinten.

Anni schaute ihm unbeeindruckt in die Augen.

„Bild dir nichts drauf ein Uchiha.“ meinte sie nicht minder kühl.

Itachi drehte sich mit einem missbilligenden Geräusch und einem Todesblick an Anni um. Doch innerlich musste er grinsen. Das Mädchen gefiel ihm.

Nach unzähligen Gängen kamen sie endlich an der richtigen Tür an. Itachi klopfte an und machte die Tür auf damit die Mädchen eintreten konnten. Er selber verschwand sofort wieder.

Pain schaute die drei Mädchen nach der Reihe an.

Zuerst Anni, die ihm mit einem undefinierbaren Blick in die Augen sah, dann Vivi, die etwas nervös schien und dann Ines die fröhlich vor sich hin grinste und immer wieder „Alles positiv“ vor sich hin murmelte. Die drei waren schon ein seltsamer Haufen.

„Also ihr drei ,hört mir jetzt ganz genau zu. In diesem Haus gibt es 2 bestimmte Regeln: 1. Zeigt Respekt mir gegenüber und 2. Verprügelt keine Mitglieder.“ sagte er und durchbohrte jede einzelne mit einem Mörderblick.

Da Ines merkte, dass er auf eine Reaktion von ihnen wartete, nickte sie kurz.

„Gut nun zu eurer Strafe-„

„STARFE?“ schrie Vivi entrüstet, „DAS WAR DOCH NUR NOTWEHR!“ doch als sie Pains wütendes Gesicht sah stoppte sie .

„Wie gesagt nun zu eurer Strafe. Ihr werdet Sasori und Deidara bei ihrem Training helfen. Sie brauchen noch ein paar leichte Opfer.“

„Und was müssen wir da machen?“ fragte Anni, wobei man ihr ansah, dass sie innerlich

